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ALLEGATO ALLA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 13 DEL 

29/04/2019 

Presidente: “Terzo punto all’ordine del giorno < Variazione al 

bilancio di previsione finanziario 2019/2021 (articolo 175, 

comma 2 del D.LGS. 267/2000)>. Prego signor Sindaco”. 

Sindaco: “ Sì per quanto riguarda le variazioni più 

significative riscontriamo un’applicazione delle quote di avanzo 

vincolato di 90.000 euro così dettagliato: 11.355 euro a 

finanziamento (trasferimento) alla provincia per quanto riguarda 

il Codice della Strada, nostra quota parte; 8.537 euro derivante 

dalla quota 5 per mille per finanziamento progetto anziani; 

70.000 euro derivante da avanzo vincolato per la sentenza del 

Comune di Curtatone (poi li abbiamo prelevati dai dal fondo dal 

fondo rischi). Per quanto riguarda la spesa corrente: l’abbiamo 

detto qui sui 70.000 euro; l’adeguamento del capitolo per quanto 

riguarda il contributo alla Provincia; l’istituzione del 

capitolo per quanto riguarda il progetto anziani pari a 8.000 

euro. L’adeguamento è una partita di giro di fatto: meno 10.000 

euro per quanto riguarda il capitolo dell’illuminazione pubblica 

per l’adeguamento canone di 10.000 euro e l’abbiamo girato 

sull’adeguamento capitolo organizzazione logistica Fiera delle 

Grazie 10.000 euro. Anticipo, che così come iniziato lo scorso 

anno col decreto Gabrielli sulla sicurezza (lì hanno tanti 

meriti gli amici juventini, però quando c’è stata purtroppo la 

sciagurata serata di piazza San Carlo a Torino quella è stata 

una notte spartiacque per quanto riguarda il sistema italiano in 
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merito alla sicurezza). Come ci hanno ricordato spesso il 

Questore insieme al Prefetto, l’attenzione sulla sicurezza non è 

più rinviabile. Quindi abbiamo iniziato lo scorso anno - Cinzia 

- un’attenta analisi per quanto riguarda la logistica, per 

quanto riguarda l’implementazione di risorse, per quanto 

riguarda la Fiera delle Grazie e quest’anno non essendo più in 

dodicesimi ma dobbiamo rendicontarle in modo ineccepibile e 

quindi saremo chiamati tutti ad uno sforzo ulteriore sulla 

sicurezza. L’Assessore Luigi Gelati ha fatto un ottimo lavoro 

per quanto concerne gli uomini in sinergia con la Polizia locale 

e tutti i corpi di polizia coordinati dalla Prefettura e dal 

Questore, ma in modo particolare per quanto riguarda la 

logistica, ovvero, il sistema di illuminazione, il sistema di 

sicurezza, i New Jersey eccetera, proprio perché non è più la 

stessa cosa per quanto riguarda l’organizzazione di qualsiasi 

manifestazione, figuriamoci la manifestazione per eccellenza dei 

mantovani che appunto è l’ Antichissima Festa dell’Assunta. 

Concludendo: una quota adeguamento per quanto riguarda gli 

arredi scolastici, perché abbiamo - Angela - delle sezioni in 

più, immagino nella scuola secondaria di primo grado, le scuole 

medie di Buscoldo in modo particolare, che è sempre di più 

un’eccellenza del territorio provinciale ed il merito va alla 

nostra dirigente Marianna Pavesi grazie”. 

Presidente: “Prego chi vuole intervenire lo può fare alzi la 

mano. Nessun intervento! Allora metto ai voti il punto 3”. 


